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Billet du Syndic 

La Municipalité ainsi que
le personnel communal

vous souhaitent

 

Une bonne et heureuseannée 2025
2024 ! Quelle année particulière et extraordinaire pour le 
Syndic-Député que je suis. Accéder au perchoir du législatif 
cantonal fin juin a demandé une adaptation de mon emploi 
du temps, une réorganisation de mes journées, un agenda 
flexible et surtout un entourage compréhensif. Mais quelle 
expérience !

2024  ! Année marquée par  la  traditionnelle  réception du 
Président du Grand Conseil le 3 septembre dernier. Accueil-
lir  toutes  les  autorités  cantonales,  législatives,  exécutives 
ou judiciaires, ainsi que de nombreux invités, ne se serait 
pas  fait  sans un comité d’organisation motivé qui n’a pas 
relâché ses efforts pour que tous gardent un souvenir  in-
croyable de cette journée. J’associe à ces efforts nos colla-
boratrices et collaborateurs communaux pour leur dévoue-
ment sans relâche. Que toutes et tous soient sincèrement 
remerciés pour  leur  travail.  Les  retours  sur cette superbe 

journée que  j’ai  reçus de  l’ensemble des acteurs du Can-
ton : quelle journée grandiose et réussie !

Même si  le Syndic est un peu moins présent pendant ses 
12 mois de présidence cantonale, il peut s’appuyer sur une 
équipe  municipale  qui  ne  ménage  ni  son  temps,  ni  son 
énergie  pour  que  le  ménage  communal  continue  à  bien 
fonctionner pour le bien de nos citoyennes et citoyens. Je 
profite de ces lignes pour remercier très sincèrement tous 
mes collègues de la Municipalité.

Sur  le plan des chantiers, à peine  les  travaux du giratoire 
terminés que le Canton attaquait la rénovation de la Route 
Cantonale (route de Lausanne, sortie Bois d’Archens, entrée 
du village), provoquant des changements fréquents des ha-
bitudes de la mobilité des habitants de notre village et de 
ceux avoisinants. Ces travaux se sont dans l’ensemble bien 
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Séance du Conseil communal du 10 décembre 2024

déroulés et les délais ont été respectés. Il ne reste plus que 
la pose de la couche de roulement au printemps prochain. 
Ces travaux de finition provoqueront à nouveau une ferme-
ture de ce tronçon pendant quelques jours. Concernant les 
transports publics, une amélioration de l’offre est à relever 
depuis la mi-décembre: notre commune sera directement 
reliée à Yverdon-les-Bains, via Echallens, par Car Postal; le 
terminus à la Rue du Village n’est que provisoire, car cette 
ligne devrait, dans le futur, poursuivre sa route en direction 
de la Capitale dans un délai que nous ne connaissons pas 
aujourd’hui.

Les  travaux de  rénovation du bâtiment Belle Vue  se  sont 
terminés cet été. Nous sommes satisfaits d’avoir pu mettre 
sur le marché 4 nouveaux appartements dans un bâtiment 
où l’enveloppe extérieure a entièrement été rénovée, le toit 
couvert de panneaux photovoltaïques et le parking équipé 
d’une borne de recharge à disposition de nos locataires. 

La  Municipalité  souhaite  couvrir  nos  bâtiments  commu-
naux de panneaux photovoltaïques, réfléchit à équiper nos 
parkings  communaux  en  bornes  de  recharge  et  cherche 
une ou des  solutions  afin de développer notre  chauffage 
à distance, afin d’offrir une possibilité aux propriétaires de 
volumes importants du centre du village ou à proximité de 
s’y raccorder, leur permettant ainsi de se passer de l’éner-
gie  fossile.  Il  est  clair  que pour  les  propriétaires  de  villas 
individuelles, le raccordement à un chauffage à distance est 
trop onéreux et ils devront se tourner vers une solution dif-
férente comme, par exemple une pompe à chaleur.

Pour 2025, les projets sont : la construction d’un refuge fo-
restier,  la  réfection du  chemin des Pierres  et  la mise  aux 
normes de 2 arrêts tl. Les démarches administratives étant 
toujours aussi surprenantes, elles ne nous permettent pas 
de définir avec exactitude le début de ces travaux.

Nous espérons enfin mettre à l’enquête publique le PaCom 
(Plan d’affectation Communal) dans  le 1er  semestre 2025. 
Une séance d’information publique sera agendée en temps 
voulu. Nous  continuons à  rénover et  entretenir notre  ré-
seau d’évacuation des eaux usées, ainsi que celui de l’eau 
potable dans le but d’assurer une eau de grande qualité à 

nos  consommateurs. Nous  sommes attentifs  à  l’entretien 
de nos bâtiments communaux, tout comme celui de notre 
réseau routier par des interventions lourdes ou ponctuelles.
  
Par  ce  billet,  je  tiens  à  remercier  toutes  nos  sociétés, 
qu’elles  soient  sportives,  culturelles  ou  autres,  pour  leur 
détermination à se motiver à organiser diverses animations 
ou manifestations. Ce sont des moments de satisfactions et 
de rencontres que nous apprécions au plus haut point et 
qui nous permettent de vivre ensemble dans une saine har-
monie. Un merci particulier à nos sociétés qui ont accepté 
de  tenir  la  buvette de  la  patinoire  pendant  ces  quelques 
week-ends hivernaux.

En cette période de l’Avent, j’ai une pensée pour toutes les 
personnes ou familles qui ont dû se séparer d’un être cher 
pendant cette année. Mes collègues de la Municipalité s’as-
socient à ce message.

Qu’ils œuvrent à l’administration, à l’intendance de nos bâ-
timents ou à la voirie, nos collaboratrices et collaborateurs 
s’engagent sans relâche tout au long de l’année au service 
de nos habitants. Qu’ils  en  soient  ici  sincèrement  remer-
ciés.

La fin d’année approchant,  je  vous  souhaite, au nom des 
membres de la Municipalité et du mien, de très belles fêtes 
de fin d’année et vous présente nos meilleurs vœux pour la 
nouvelle année à venir, en espérant qu’elle sera à  la hau-
teur de vos attentes. 

Prenez soin de vous et de vos proches !

                                                                                                       
Jean-François Thuillard, Syndic

M. Dominique Glur, Président, rend hommage à M. Olivier 
Pittet, décédé le 13 novembre.
Membre  du  Conseil  communal  de  Froideville,  où  il  a 
été  assermenté  le  1er  avril  2014,  il  a œuvré  au  sein  de 
différentes commissions ad hoc et était délégué suppléant 
à  l’AET.  Nous  garderons  de  lui  le  souvenir  d’un  homme 
agréable et engagé en faveur de la collectivité.
L’assemblée a observé une minute de silence pour honorer 
sa mémoire.
Le Conseil a décidé de  faire don des  jetons de présence 

de cette séance à la Ligue vaudoise contre le cancer afin 
de  contribuer  à  la  lutte  contre  cette  terrible  maladie 
qui, quelle qu’en soit  sa  forme, aura probablement déjà 
touché de près ou de loin chacun d’entre nous.
Le 28 novembre dernier, le Préfet du District du Gros-de-
Vaud, M. Pascal Dessauges, a effectué sa visite annuelle 
de commune afin de contrôler la bonne tenue des divers 
registres et le bon fonctionnement des autorités. Il a relevé 
le travail effectué par vos élus, ainsi que le personnel de 
l’administration,  tout  en  soulignant  la  qualité  du  travail 
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La Municipalité tient à vous faire part des communications 
suivantes :

1. Rue du Village – Modification du sens de circulation
Avec  l’arrivée de  la nouvelle  ligne de bus « Froideville – 
Echallens – Yverdon » exploitée par l’entreprise CarPostal 
sous  le  numéro  de  ligne  670,  la  création  d’un  nouveau 
terminus a été rendue nécessaire. L’information de cette 
nouvelle  ligne  nous  ayant  été  communiquée  juste  trop 
tard  par  rapport  aux  travaux  du  giratoire,  il  n’était  plus 
possible  de modifier  le  terminus  existant  pour  accepter 
deux  véhicules  à  l’arrêt.  De  fait,  le  terminus  de  la  ligne 
CarPostal  se  situera  au  bas  de  la  rue  du  Village.  En 
conséquence, un tronçon d’environ 100 m de cette même 
rue, soit entre le Café de la Poste et le giratoire, est mis en 
sens unique avec une circulation uniquement à la montée. 
La  circulation  des  vélos  reste  toutefois  autorisée  à  la 
descente. Dans la mesure où cette ligne est appelée à être 
prolongée dans un horizon de 5 à 10 ans en direction de 
Cugy puis le Mont et potentiellement le M3, ce terminus 
ainsi que la nouvelle interdiction de circulation conservent 
un caractère provisoire. 

2. PACom 
Le redimensionnement des zones à bâtir avance bien. Le 
projet de PACom a été soumis aux services de l’Etat pour 
examen  préalable  et  nous  avons  reçu  la  synthèse  il  y  a 
quelques  semaines.  Un  gros  travail  a  été  fait  pour  que 
la parcelle  « Derrière  la Ville  » ne  redevienne pas de  la 
zone  agricole.  La  Municipalité  aimerait  préserver  cette 
zone, bien placée dans le village, pour un développement 
d’utilité  publique.  Un  projet  de  centrale  solaire  a  été 
élaboré  dans  ce  sens  et  intégré  dans  le  PACom.  Nous 
travaillons  actuellement  en  collaboration  avec  notre 
bureau  d’urbanisme  pour  préparer  un  projet  de mise  à 
l’enquête  qui  tient  compte  des  remarques  qui  nous  ont 
été  faites  par  les  différents  services  cantonaux.  Sauf 
imprévu, la mise à l’enquête aura lieu dans le courant du 
premier semestre 2025.

3. Patinoire
La patinoire saisonnière a ouvert ses portes le 9 novembre 
comme prévu. Notre nouvel exploitant prend ses marques 
et  fait  de  la  buvette  un  endroit  convivial  où  petits  et 
grands  se  retrouvent après  les activités  sur glace. Grâce 
au  nouvel  aménagement  de  la  cantine,  nous  avons  pu 
gagner  quelque  90 m2  de  glace  par  rapport  à  la  saison 
précédente.  Les  nouveaux  horaires,  avec  des  moments 
réservés  au  hockey,  et  une  offre  plus  flexible  pour  les 
privatisations,  sont  appréciés  et  remportent  un  grand 
succès. Après un mois d’exploitation, il est encore un peu 
tôt  pour  faire  un  bilan,  mais  nous  constatons  déjà  une 
fréquentation  supérieure  à  la  saison  précédente,  avec 
déjà  200  abonnements  vendus,  plus  d’une  centaine  de 
sessions de glace réservées par  les écoles et quelque 20 
réservations  pour  des  soirées  privées.  Les  sponsors  ont 
également fait preuve de la même générosité que l’hiver 
passé,  ce qui nous permet de couvrir une partie de nos 
coûts.

4. Décompte final préavis 25/2023 - Demande de crédit 
extrabudgétaire pour financer la rénovation de l’éclairage 
public des terrains de sports
Le  préavis  municipal  relatif  au  renouvellement  de 
l’éclairage des terrains de sport par une technologie LED 
a été validé par votre Conseil dans sa séance du 14 mars 
2023 pour un montant de CHF 87'500.-.  Les  travaux ont 
été réalisés principalement durant le printemps 2023.
Les  subventions  n’ayant  pas  été  demandées  à  temps, 
elles n’ont pas été  touchées non plus. Notre prestataire 
mandaté  pour  ces  travaux,  l’entreprise  Soluxa,  a 
cependant  admis  sa  responsabilité  et  réduit  sa  facture 
finale  d’autant.  Tous  travaux  réalisés  et  au  bénéfice  de 
l’autorisation  de  l’association  cantonale  vaudoise  de 
football,  ce préavis peut ainsi être bouclé avec un solde 
positif de CHF 15'744.70.

rendu  par  nos  secrétaires  municipal  et  communal.  Je 
remercie  au  passage  toutes  ces  personnes  pour  ce  job 
de  qualité.  Nous  retiendrons,  pour  conclure  les  divers 
entretiens qu’il a eus avec les représentants de l’exécutif 
et du législatif, le fait qu’il a mis en valeur la confiance et 
le respect mutuel qui existent dans notre commune entre 
ces deux organes.  Il nous a  invités à cultiver activement 
ces précieuses valeurs.
Après  avoir  vécu  une  fin  d’année  en  fanfare  sur  le  plan 
associatif, vous pouvez voir sur l’agenda communal qu’elle 
est  encore  riche  :  fenêtres  de  l’Avent,  Culte  de  Noël, 
Nouvel  An  et  apéritif  communal.  L’année  2025  annonce 
également de nombreux rendez-vous à ne manquer sous 
aucun  prétexte.  Soyez  donc  prêts  pour  tourner  la  page 
2024 et aborder sereinement et avec plein d’enthousiasme 
ce nouveau cap !

Communications de la Municipalité
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Echos de la séance

Communications de la Municipalité (suite)
5. Décompte final préavis 50/2020 - Demande de crédit 
extrabudgétaire pour le remplacement du solde des 
luminaires à vapeur de mercure, au sodium et iodure 
par des ampoules LED
Le  préavis municipal  relatif  au  remplacement  du  solde 
des luminaires à vapeur de mercure, au sodium et iodure 
par  des  ampoules  LED  a  été  validé  par  votre  Conseil 
dans sa séance du 26 mai 2020 pour un montant de CHF 
143'000.-. Pour rappel, ce préavis a permis de de passer 
l’intégralité de l’éclairage public du village en technologie 
LED, réduisant ainsi drastiquement notre consommation 
d’énergie.

Par deux factures successives de CHF 60’298.00 en date 
du 30 novembre 2020 et de CHF 50'164.50 en date du 11 
août 2021, ce préavis peut ainsi être bouclé sur un total 
de CHF 110'462.50, ce qui laisse un solde positif de CHF 
32'537.50.

6. Entretien des bâtiments communaux
La Municipalité  a  procédé,  avec  l’aide  d’un  prestataire 
spécialisé,  à  une  évaluation  de  la  charge  d’entretien 
des bâtiments communaux. Sur la base des résultats de 
cette analyse, elle mène actuellement une réflexion sur 
la  future organisation de notre service de conciergerie, 
en vue de garantir un entretien de qualité et une mise à 
disposition optimale des différents locaux.

7. Dates des séances du Conseil communal 2025
Les dates retenues pour 2025 sont les suivantes :
•   18 mars                      20h
•   13 mai                        20h (en réserve)
•   17 juin                        20h
•   7 octobre                   20h
•   2 décembre               19h

La Municipalité profite de ce dernier conseil de  l’année 
pour remercier tous nos collaboratrices et collaborateurs 
pour  leur  infatigable  dévouement  au  service  de  la 
collectivité tout au long de l’année.
Nous  remercions  également  le  Conseil  communal  pour 
son  investissement  nécessaire  à  la  bonne  marche  de 
notre village.  

Nous souhaitons à tous nos concitoyennes et concitoyens 
d’excellentes  fêtes  de  fin  d’année  et  formulons  tous 
nos  vœux  pour  l’année  2025,  en  nous  réjouissant  de 
vous  retrouver  autour  de notre  traditionnel  apéritif  du 
Nouvel-an le 4 janvier prochain.

Le Président procède à l’assermentation de Mme Marina 
Thuillard, première conseillère de l’histoire de Froideville 
à être née au 3e millénaire.

Trois préavis sont soumis au vote. Le premier concerne 
le budget des dépenses et des recettes ordinaires de la 
commune de Froideville pour l’année 2025.

Le président de la Commission des finances, M. Philippe 
Weibel, rapporte que le budget de la Commune se base 
sur une population de 2’730 habitants. La marge brute 
d’autofinancement  est  de  CHF  579’845.  Les  recettes 
s’élèvent  à  CHF  14'267’560,  alors  que  les  charges  se 
montent à CHF 14'242’610, résultant en un excédent de 
revenus de CHF 24’950. Compte tenu de ce qui précède, 
la Commission propose à l'unanimité que les Conseillers 
approuvent  le  préavis  tel  que  présenté.  Le  Conseil 
communal  suit  cette  recommandation  et  l’approuve  à 
l’unanimité.

Le  deuxième  préavis  concerne  une  demande  de  crédit 
d’investissement complémentaire de CHF 170'000 dans 

le  but  de  poursuivre  le  redimensionnement  des  zones 
à  bâtir  sur  le  territoire  de  la  Commune  de  Froideville. 
La  Commission  des  finances  et  la  Commission  ad 
hoc  recommandent,  toutes  deux  à  l’unanimité,  de 
l’approuver.
Le  Conseil  approuve  ce  préavis,  permettant  à  la 
Municipalité  de  continuer  à  travailler  sur  ce  sujet,  en 
vue de  réduire au minimum  la disparition des  surfaces 
constructibles de la commune.

Le troisième préavis concerne  l’octroi d’un prêt de CHF 
75'000  à  la  Société  du  Giron  du  Centre  FVJC  2025  à 
Froideville, dans le but de soutenir l’organisation du Giron 
du Centre 2025. La Commission des finances relève que 
le prêt ne sera pas accordé sous la forme d’un versement 
de  la somme à  l’association, mais par  le  règlement des 
factures par la Bourse communale, jusqu’à concurrence 
du montant du prêt objet du préavis. Elle recommande, à 
l’unanimité, d’accepter le préavis, proposition suivie par 
le Conseil communal.
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Remerciements

Nouvel arrêt de bus

A vous qui nous avez soutenus en nous témoignant votre sympathie par un mot, un geste, 
un regard lors du décès de M. Olivier PITTET, nous disons : 

MERCI du fond du cœur.

Nous profitons pour remercier également  la municipalité,  les employés communaux et  le 
personnel administratif qui nous ont facilité l’organisation de la cérémonie et de la verrée 
qui a suivi.

Françoise, Claire, Laetitia et Loïc

Dès le 15 décembre, la ligne CarPostal N°670 Yverdon-les-Bains - Echallens - Froideville, entre en fonction.

Le terminus sera situé à la rue du Village.

Le tronçon de la rue du Village giratoire-Café de la Poste sera mis en sens unique dans le sens montant.
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Société de tir sportif 
Au terme d’une saison une nouvelle fois intense en activités 
et bien remplie en podiums, il est temps de vous en faire un 
petit résumé. Deux équipes ont représenté nos couleurs à 
Vernand ce printemps pour le championnat de groupe. Le 
groupe catégorie A (carabine) est monté sur la plus haute 
marche du podium et  le groupe catégorie D (armes d’or-
donnance) a manqué le podium d’un point.

Une délégation de la Société a participé, en août dernier, 
à la finale organisée à l’occasion du 200e anniversaire de la 
Fédération Suisse de Tir à Buchs. Aucun podium mais des 
résultats tout à fait honorables par rapport au nombre de 
tireurs. Lors des championnats individuels, Renato Marti-
net et Olivier Moret se sont installés sur les deux premières 
marches du podium en catégorie A vétéran, Pierre-François 
Perren s’est quant à lui adjugé la seconde marche en caté-
gorie A élite. Lors du championnat match couché, Pierre-Fran-
çois Perren a pris la troisième place en catégorie fusil stan-
dard et la seconde avec son arme libre. Gilbert Chabloz est 
quant à lui vice-champion en catégorie ordonnance.

Au tir de la cantonale FVJC de Givrins, les anciens ont amé-
lioré le record de la cible fédération en groupe et placé Chris-
tophe  Berger  et  Gilbert  Chabloz  sur  les  deux  premières 
marches du podium au classement « roi du tir ». A l’arme 
d’ordonnance, match 2 positions, Gilbert Dizerens a décro-
ché la première place. Lors d’une finale Suisse de groupe des 
vétérans, Gilbert Chabloz a dignement représenté nos cou-
leurs  en  contribuant  à  obtenir  la  première médaille  d’or 
vaudoise. Et pour finir, lors d’une autre finale Suisse indivi-
duelle des vétérans, Renato Martinet a décroché le bronze.

Le stand a tourné à plein régime, au grand désespoir des 
voisins,  puisque nous avons  fait  parler  la poudre  lors de 
19  demi-journées.  Le  tir  populaire  a  inauguré  la  saison 
en  réunissant  notre  société  amie  du Mont-sur-Lausanne 
et  quelques  citoyens  désireux  de  s’initier  à  ce  sport.  En 
plus  des  quelques  entraînements  permettant  de  tirer  les 
qualifications aux diverses finales vaudoises et nationales, 
la Société a organisé les habituels tirs militaires et tirs en 
campagne qui ont attiré plus d’une centaine de tireuses et 
tireurs. Cet été, c’est  le  traditionnel Tir du  Jorat qui a vu 
défiler pas moins de 248 tireuses et tireurs de tout le can-
ton.  Les  installations  ont  également  accueilli  l’Abbaye  de 
Montheron, lors de laquelle de nombreux prétendants aux 
diverses couronnes de roi se sont affrontés. Les membres 
de Froideville Tir Sportif ont participé à près de 40 tirs or-
ganisés dans tout le canton par d’autres sociétés.

Pour terminer, et afin de garantir la sécurité de tous, je souhaite 
vous  rappeler  que  lors  des tirs  organisés  au  stand,  il  est 
interdit  de  franchir  ou  de  contourner  les  barrières  et  ce 
même si  le panneau est obstrué par des affiches de pro-
meneurs mécontents.

Les membres de la société Froideville Tir Sportif se joignent 
à moi pour vous souhaiter d’excellentes fêtes de fin d’année 
et vous donnent rendez-vous les 11 et 12 janvier prochains 
à la patinoire de Froideville.

    Laurent Cherpillod
    Président

Petites annonces
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Giron du Centre 2025

Évènement

Que tu aies envie de contribuer à une journée
de décoration, de construction, ou de venir
nous régaler avec un délicieux repas...

Si intéressé :

TOUTE AIDE EST LA
BIENVENUE !

C’est avec un grand plaisir que nous
t’accueillons !

Aide pour les décorations/constructions : Hélène et Maeva

Nous préparer un repas : Géraldine
076/738.34.25

079/763.74.13
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Mille-Feuilles

Petite annonce
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Petite annonce

Activités pour aînés

                    
 

 
 
 
 
 
 

 

 

Vu le succès de la Table au Bistrot de notre Commune, un repas mensuel 
a été ajouté afin que toute personne qui le souhaite puisse s’inscrire. Par 
conséquent, il a été décidé, selon accord entre ProSenectute, le 
restaurateur, Café de la Poste « Chez Ramiro » et les organisatrices 
bénévoles, d’organiser deux repas mensuels, en principe le 2ème et le 4ème 
jeudi du mois. 
Les modalités d’inscription restent identiques selon le flyer  
ci-contre. 

 
9 et 23 janvier  6 et 20 février 13 et 27 mars 2025 
10 et 24 avril 8 et 22 mai 12 et 26 juin 
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Bibliothèque

Ludothèque

La Ludo sera présente à la patinoire le 01 et 02 février 2025. 
Nous espérons vous voir nombreux.
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Bibliothèque Vape recycling bag

Ludothèque

La Ludo sera présente à la patinoire le 01 et 02 février 2025. 
Nous espérons vous voir nombreux.

Bring it back: comment recycler les cigarettes électroniques correctement et gratuitement

Chaque cigarette électronique contient une batterie. C’est pourquoi les «vapoteuses» sont des appareils électriques 
et doivent impérativement être recyclées. Elles contiennent en effet de précieuses matières premières, mais aussi des 
polluants qui pourraient être rejetés dans l’environnement en cas d’élimination non conforme. Découvrez ici comment 
et où éliminer gratuitement vos cigarettes électroniques défectueuses ou vides.

12.11.2024 – Saviez-vous que chaque cigarette électronique contient une 
petite  batterie?  Oui,  et  pas  seulement  dans  les  cigarettes  électroniques 
rechargeables.  Même  les  cigarettes  électroniques  jetables,  au  goût 
pastèque,  caramel  au  beurre  salé  ou menthol,  contiennent  une  batterie 
lithium-ion. Si des vapoteuses vides sont jetées par terre ou à la poubelle, 
ces batteries peuvent prendre feu en cas de pression trop élevée  lors du 
ramassage des ordures, ou la nicotine ou d’autres polluants contenus dans 
les cigarettes électroniques peuvent être rejetés dans l’environnement. 

Nouveau: recyclage pratique par la Poste

Depuis peu, les consommateurs peuvent également commander le très pratique Vape Recycling Bag pour éliminer les 
cigarettes électroniques vides directement à domicile: 
scannez le QR code pour accéder au formulaire de commande.

Les  consommateurs  peuvent  regrouper  leurs  vapoteuses  vides  ou  défectueuses  dans  le  Vape  Recycling  Bag  et  les 
envoyer ensuite au recyclage par la Poste. Voici comment cela fonctionne:

 

©SENS eRecycling 

 

©SENS eRecycling 



Agenda 2024-2025

Prochains offices religieux

Cultes 
Dimanche 29 décembre à 10h00

Messes
Samedi 4 janvier à 17h30
Samedi 1er février à 17h30

Prochaines séances du Conseil communal

Mardis 18 mars, 13 mai, 17 juin, 7 octobre, 2 décembre 2025

Afin d’accueillir ensemble le début de la nouvelle année, la Municipalité convie la 
population de Froideville et les membres des sociétés locales à un apéritif qui aura lieu le 

samedi 4 janvier dès 11h00, à la salle du 700ème 

Les évènements organisés à la patinoire sont répértoriés sur le site internet : www.lapatinoire.ch

 

Dates Organisateurs Manifestations Lieux 
29 décembre 2024 ACOF Culte avec cène Centre œcuménique  
31 décembre 2024 Société de Jeunesse Soirée du Nouvel An Grande salle 
4 janvier 2025 Municipalité Apéritif communal Salle du 700e 
8 janvier 2025 Ludothèque  Soirée jeux JASS Ludothèque 
11 janvier 2025 ACOF Repas des aînés Grande salle 
13 janvier 2025 Bibliothèque et 

Ludothèque  
Né pour lire Début à la bibliothèque, fin à 

la ludothèque 
21 janvier 2025 Ludothèque Soirée jeux de société Ludothèque 
5 février 2025 Ludothèque  Soirée jeux JASS Ludothèque 
8 février 2025 Bibliothèque du Haut-

Talent 
Contes pour les enfants qui 
ne se laissent pas faire 

Bibliothèque du Haut-Talent 
 

25 février 2025 Ludothèque Soirée jeux de société Ludothèque 
28 février et 1er, 6, 
7, 8 mars 2025 

L’Espérance de 
Froideville 

Comédie musicale « Une 
Boîte de Rêve » 

Grande salle 

5 mars 2025 Ludothèque  Soirée jeux JASS Ludothèque 
18 mars 2025 Ludothèque Soirée jeux de société Ludothèque 
29 mars 2025 Bibliothèque Biblioweekend Bibliothèque du Haut-Talent 

Du 30 juillet au 3 
août 2025 

Giron 2025 Giron du Centre FVJC Village 

22 au 24 août 2025 Abbaye  
« La Persévérante » 

Fête 175 ans Abbaye de Montheron 


